



## Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) cerró campaña de la mosca de la fruta en San Bernardo y Lo Espejo

### Description

Tras 10 meses de un intenso trabajo en las comunas de San Bernardo y Lo Espejo, el Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, informó que dio por finalizada las campaña de erradicación de la mosca de la fruta, *Ceratitits capitata*, en comunas de la región metropolitana.

Decenas de funcionarios de Servicio fueron desplegados durante esta actividad de control que comenzó en abril del 2024, visitando alrededor de 80.000 propiedades cercanas a los puntos de captura del insecto de la zona, analizando más de 16 mil kilos en los laboratorios del Servicio.

Para el Director Nacional (s) del SAG, Rodrigo Sotomayor, el apoyo de las autoridades locales, los vecinos y la comunidad en general fue un factor clave para que estos trabajos culminaran de manera exitosa “gracias a toda la colaboración que otorgaron, el apoyo, facilitaron el ingreso de los funcionarios/as del SAG a los domicilios y así pudimos realizar las acciones que permitieron la erradicación de esta dañina plaga, de la cual Chile es libre, y que es una de las más temidas del sector agrícola por el grave daño que provoca a la fruta” enfatizo Sotomayor.

Del mismo modo, el SAG, hizo un llamado a las personas, especialmente a aquellas que viajan fuera de Chile en época de vacaciones, para que al momento de regresar no ingresen al país con productos de origen vegetal o animal, colaborando con ello a disminuir el riesgo de ingreso de mosca de la fruta, plaga que provoca graves daños económicos al país.

El Maipo

### Date Created

Enero 2025